

伊那西小

学校だより

No5

令和7年8月25日
伊那西小学校
0265-72-2632

夏、秋、冬と季節を3つまたぐ83日間の2学期が始まりました。8月30日(土)は、地域有志の皆様が、林間の草刈りを計画して下さいました。心からありがとうございます。子どもたちは、2学期もこの林間で、本物とのふれあいを通して学んでいきます。私たち職員も子どもたちと共に、また子どもたちの学ぶ姿から学んでまいりたいと思っています。

2学期始業式の校長講話 8/22

おはようございます。今、この表紙に写っている写真を見て、「牛がいる」という声も聞かれましたが、実はこれは馬です。

伊那西小の林間は、私たちが普段使っている場所ですが、他の学校の子どもたちにとってはとても魅力的な場所なのです。これは8月5日に行われた伊那市ICTサマーキャンプのもので、昨年度に続いて「伊那西小の林間を貸してください」といわれて許可しました。パカパカ塾の馬も連れてきたいという要望もあり、馬のビデオを撮って作品作りをする企画でした。参加してくれた子もいましたね。普段当たり前のように使っている林間ですが、皆さんもどんどん活用してくださいね。



校長先生の夏休みは？



さて、夏休み、普段の学校とは違う生活ができたでしょうか。学校を離れて家庭での生活の中で、様々な体験ができたことだと思います。それでは毎年恒例ですが、校長先生の夏休みについて報告します。

伊那西小学校では先生方で登山部を結成しています。今回は南アルプスに登りました。□先生にご指導いただきながら、□先生、□先生と私で参加しました。

3000m級の山で、写真には仙丈ヶ岳、奥には日本で二番目に高い北岳も見え、甲斐駒ヶ岳を一望できる場所、普段の生活ではなかなか行けない場所で、気持ちよく過ごせました。

私は技術の教員ですので、夏休み中は上伊那の技術の先生方が集まり、勉強会を行いました。企業見学もさせていただき、最先端の3Dプリンターやドローンなど、新しいものを生み出す会社で学びました。

校長先生の夏休みは？



校長先生の夏休みは？



校長先生の夏休みは？



伊那市ICT研修会では、5日間にわたって10回の講座があり、伊那市の先生方が参加し、皆さんの授業に活かせるようiPadの使い方等を勉強しました。

上伊那ICT研修会では、校長室でレーザー加工機の勉強をしました。また、上伊那教育研究会の会場として伊那西小学校に20人以上の先生方が集まりレーザー加工機の学習をしました。



右上の写真は伊那市教育委員会の教育長室の棚として依頼され、伊那西小学校の枯れた赤松を使って夏休み中に作成・納品しました。市の中心的な場所に、伊那西小の材料で作ったものがあるのは嬉しいことです。

夏休み中にフィンランドの報告会で使うメモスタンドをフィンランドの考え方を活かして作りました。また、溶接で鉄を切って繋ぎ、棚も作りました。



そして伊那西小では



伊那西小学校では、先生方で集まり、これからものづくりに使うためのレーザー加工機について勉強しました。

そして伊那西小では



先生を講師に、体調が悪くなった際の対処法について勉強しました。皆さんの身の安全が守られるよう、このような勉強も行いました。

そして伊那西小では



2学期には運動会や総合展など様々な行事がありますが、先生たちがまず校歌ダンスを練習し、皆さんと一緒に踊れるように研修しました。



さて、そんな夏休みでしたが、今日から2学期が始まります。皆さんは今が一番成長する時です。昨年も2学期の始まりに同じ話をしましたが、1年生から6年生までそれぞれにとって、今しかできない夏休みが終わりました。そして今度は、それぞれの学年として一度しかない2学期が始まります。1年生の2学期は一度きりです。6年生も同様に、中学校に進学するので今年が伊那西小での最後の2学期となります。伊那西小でしかできない様々なことがあります。

「一期一会」という言葉があります。茶道において、お客様にお茶を差し上げるその一度の出会いを大切にしよう、という意味の言葉です。伊那西小学校の2学期も、その瞬間、その瞬間が「一期一会」だと思います。

みなさんは今がせいちょうの時

1, 2, 3, 4, 5, 6

○年生として

今しかできない夏休みになったでしょうか

○年生として

いちどしかない

2がっつきがはじまります

終業式の日に、ぜひ「良かったな」と言える2学期にしてほしいのですが、そうなるかどうかは皆さん次第です。皆さん一人ひとりが、そう言えるように自分から積極的に活動してほしいと願っています。今しかできないこと、伊那西小でしかできないこと、そして自分にしかできないこと。これらを大切にして、2学期も頑張りましょう。良い2学期にしてください。



一生に一度だけ、生きている中で一度だけのこと。
もともとは茶道で大事にする心で、お客様と過ごす時は一回だけと考えて、
今、このときを大事にしようということ。

そうできるのは
自分のありかた

8月30日(土)地域有志の皆様が
学校中の草刈りをしてくださいます



保護者の皆様で、一緒に参加くださる方が
いらっしゃいましたらお願ひします
※写真は昨年度のものです

地域有志の皆様が伊那西小学校の環境整備(草刈り)を計画してくださいました。子どもたちの力では整備できない林間の奥や斜面の他、学校中の草刈りをしてくださいます。伊那西小学校の子どもたちのために、貴重な土曜日、残暑厳しい中、草刈りをしていただけること、心よりありがとうございます。地域の皆様に支えられての伊那西小学校であることを改めて深く思い感謝の念に堪えません。地域の皆様、本当にありがとうございます。

保護者の皆様も一緒にご参加くださる方がいらっしゃいましたらぜひご参加ください。
(参加を強制するものではありません。)

○ 日 時 8月30日(土)7:30~9:00
○ 集合場所 森の教室前
○ 持ち物 ビーバー 草刈り鎌 等
○ その他 大雨:中止

2学期初日 子どもたちの様子



2学期の目標を
じっくり考える

夏休みの思い出
bingoを楽しむ

夏休みの力作を友だちに発表する



じゃんけん足し算で
アイスブレーキング

算数の授業に真剣に取り組む

夏休みの思い出
すごろくを楽しむ

10月4日(土)は運動会です

～西地区市民体育祭も同時開催です～



10月4日(土)は運動会です。係活動、競技、応援等子どもたちの精一杯頑張る姿を、どうぞゆっくりご観覧ください。

西地区市民体育祭も同時開催いたします。今年も地区対抗とはせず皆が楽しむことを目標に開催され、公民館体育部の皆様が春から準備を進めてくださっています。

※写真は昨年度のものです。

公民館種目は今年も2種目！

★ボックスティッシュ積み上げ競争 ★伊那西小〇×クイズです。保護者の皆様も、地域の皆様も、奮ってご参加ください。よろしくお願ひいたします。



お知らせとお願い

＜祖父母参観日及び一般公開参観について＞

9月12日(金)に祖父母参観があります。皆様、ぜひ子どもたちが伸び伸びと学ぶ様子を参観にいらしてください。また、本年度も、一般公開参観日として、広く地域の皆様にも参観いただくよう、地域回覧もさせていただいております。お子さんが伊那西小学校に通っていないご家庭の皆様も、ぜひご来校ください。

- | | |
|-----------|-------------------------------|
| ○ 授業参観 | 1校時8:45~9:30
2校時9:35~10:20 |
| ○ 校長講話 | 10:45~11:15
[いな西てらす] |
| ○ 参観者との懇談 | 11:20~12:00
[いな西てらす] |

＜スクールカウンセラーとの懇談＞

スクールカウンセラーが、毎月学校訪問をしてくださいます。保護者の皆様もご希望があればいつでも懇談ができます。カウンセラー学校訪問日の2週間前までに学校（担当：特別支援コーディネーター）まで連絡をお願いします。

【スクールカウンセラー学校訪問日 ★の付いている日は午前中のみ】

9月26日(金)★ 10月31日(金) 11月7日(金)★ 12月5日(金)★
1月 9日(金)★ 2月20日(金)★

★2学期も、心配なこと、不安に思われること等ございましたら、どうぞいつでも担任、学校までご相談ください。よろしくお願ひいたします。